



“El 59% está a favor”; Claudia Sheinbaum muestra los resultados de las encuestas sobre la reforma al Poder Judicial

En promedio el 50 por ciento de la población censada dijo no tener conocimiento sobre la reforma al Poder Judicial

Por Octavio Vargas



Mexico's President-elect Claudia Sheinbaum speaks during a press conference in Mexico City, Mexico, June 17, 2024. REUTERS/Henry Romero

Claudia Sheinbaum Pardo presentó hoy los resultados de las tres encuestas realizadas el fin de semana por dos casa encuestadoras privadas y por la comisión de encuestas de Morena, en donde cuestionaron sobre si consideran que es los jueces son corruptos, **si se debe realizar una elección popular** y si está de acuerdo con que **se realice una reforma al Poder Judicial**, entre otras.

Los resultados muestran **una clara tendencia de la ciudadanía a estar de acuerdo con que se realice una reforma al Poder Judicial**, pues de las personas censadas más del 80% respondió que sí. En el caso particular de los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) un 68% de los interrogados considera que sí deben ser electos por votación, según De las Heras; y 75% respondieron afirmativos, según Enkoll y la Comisión de Encuestas.

